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ATA DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 

Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, no horário regimental, sob 
a presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a quadragésima Sessão 
Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Antonio 
Marmo Fogaça, Aurea Aparecida Rosa, Celio Vieira Gonçalves, Eliel Ferreira Leite, Jeferson 
Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Oziel Pires de Moraes, Pedro 
Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Valdinei Pinheiro Vasco, 
Walter Daniel da Silva Junior, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto 
Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente 
declara abertos os trabalhos da presente Sessão. Discussão e votação da Ata da 9ª Sessão 
Extraordinária realizada no dia 27 de junho, foi aprovada por todos. Discussão e votação 
da Ata da 39ª Sessão Ordinária realizada no dia 27 de junho, foi aprovada por todos. 
Correspondência recebida: Convite do Executivo para a inauguração do “Centro de 
Educação Ambiental”, a ser realizada no dia 01 de julho, 10h, na Rua Pastor Joel Batista 
Valadares s/n, no Jardim Virgínia. Cópia nas pastas dos vereadores. Convite do Executivo 
para a oficina de diagnóstico IDEA GESTOR, que faz parte das ações para obtenção do 
Selo Amigo do Idoso. O evento será realizado no dia 04 de julho, 9h, na sede da Fundação 
JARI. Pede-se no ofício que, na impossibilidade de comparecimento, encaminhe 
representante com articulações sobre os serviços e políticas relacionadas ao idoso. Cópia 
nas pastas dos vereadores. Convite da Câmara de Santa Cruz do Rio Pardo para a Sessão 
Solene de outorga do Título de Cidadão Santa-Cruzense ao Excelentíssimo senhor Dr. 
Dimas Eduardo Ramalho, Presidente do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. Ofício 
do Executivo encaminhando cópia das Leis 3.905, 3.906, 3.907, 3.908, 3.909, 3.910, 3.911, 
3.912, 3.913, 3.914, 3.915, 3.916, 3.917, 3.918. Ofício do Executivo em resposta ao 
Requerimento 216/16 – Ver. Eliel Ferreira - requer ao Prefeito para que providencie ronda 
escolar nas escolas Newton de Moura Muzel e Jeminiano David Muzel. Ofício do Executivo 
em resposta ao Requerimento 450/16 – Ver. Laércio Lopes - requer ao Prefeito, para que 
informe a quantidade de crianças no Bairro Alto da Brancal e a possibilidade de criação de 
uma Creche no local. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 055/16 - Câmara - dispõe sobre 
denominação de via pública Hilda Frida Gehring Geminiani. Moção: 009/16 - Câmara - 
moção de apoio à PEC 210/2016 que altera a Constituição para criar a Zona Franca 
Moveleira Itapeva/SP. Pareceres - Favorável da Comissão de Legislação, Justiça, Redação 
e Legislação Participativa encaminhando a Emenda 001/16 à Proposta de Emenda à LOM 
002/15 para apreciação do Plenário. Favorável da Comissão de Legislação, Justiça, 
redação e legislação participativa encaminhando o Projeto de Lei 054/16 para apreciação 
do Plenário. Requerimentos: 518/16 - Ver. Eliel Ferreira - requer ao Prefeito, para que 
avalie junto à Secretaria competente, a possibilidade de envio de Projeto de Lei 
acrescentando dispositivo à Lei Municipal nº 1.777/02 - Estatuto do Funcionário Municipal, 
visando “instituir a obrigatoriedade de exame médico periódico anual para todos os 
servidores públicos municipais (efetivos e comissionados) do executivo, legislativo e das 
autarquias”. 519/16 - Ver. Tião do Táxi - requer ao Demutran, informações sobre a 
possibilidade de reforçar a pintura de solo ‘Pare’ e faixa de pedestre na Rua Átila Martins 
Bonilha, cruzamento com a Avenida Paulina de Moraes. 520/16 - Ver. Pedro Correa - requer 
à Sabesp, para que informe a possibilidade de ligação da rede de esgoto na Rua Dom José 
Carlos de Aguirre, entre o Campo do Japonês até o número 95, na Vila Dom Bosco. 521/16 
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- Ver. Toni do Cofesa - requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações pela 
abertura das Olimpíadas na Escola Municipal Prof. João Gilberto de Almeida Correa, no 
Bairro São Roque.522/16 - Ver. Margarido - requer à Sabesp que providencie manutenção 
e reparos no poço de visita que se encontra entupido no cruzamento da Rua Rubens Pereira 
de Souza com a Rodovia Pedro Rodrigues Garcia, no Distrito Alto da Brancal. 523/16 - Ver. 
Preto do Bairro de Cima - requer ao Prefeito que informe como está sendo realizada a 
distribuição de cobertores para as famílias carentes no município e quantas famílias já foram 
beneficiadas. 524/16 - Ver. Rodrigo Tassinari - requer ao Demutran, informações sobre a 
possibilidade de reforçar a pintura na faixa de pedestres da Rua Santana, esquina com a 
Rua Lucas de Camargo, no Centro.525/16 - Ver. Jé - requer ao Deputado Federal Guilherme 
Mussi, para que viabilize Emenda Parlamentar no valor R$ 400,000,00 para ser investido 
na Guarda Municipal Itapevense, em armamento, coletes e mais viaturas. 526/16 - Ver. Jé 
- requer ao Prefeito, para que informe sobre a possibilidade da aquisição de uma base 
móvel, um veículo tipo van adaptada para apoio em segurança, para serem utilizadas pela 
Guarda Municipal. 527/16 - Ver.ª Wiliana Souza - requer ao Comutran, informações sobre 
a possibilidade de implantar lombada ou redutor de velocidade na Rua Tomaz Aquino 
Pereira, próximo à Igreja Congregação Cristã, no Jardim Nova Itapeva. 528/16 - Ver. Toni 
do Cofesa - requer ao Comutran, para que informe a possibilidade de fixar um semáforo no 
cruzamento entre as Ruas Mouracy do Prado Moura e Antônio Aidino dos Santos, no Parque 
São Jorge, próximo à Escola Leonor Cerdeira. 529/16 - Ver. Toni do Cofesa - requer ao 
Prefeito, para que informe quando será ligada a iluminação pública na Rua Ugo Camargo 
Ayres, no Parque Longa Vida. 530/16 - Ver. Laércio Lopes - requer ao Prefeito que informe 
a possibilidade de realizar estudo de impacto de vizinhança referente à obra da rotatória da 
Avenida Gastão Mesquita Filho, próximo ao Loteamento Cidade Jardim. Indicações - 
712/16 - Ver. Célio Cavaco - indica reparos no asfalto, sentido Centro/Bairro, da Avenida 
Orestes Gonzaga (norte sul) em frente ao nº 571, pois o mesmo está ondulado. 713/16 - 
Ver. Célio Cavaco - indica instalação de equipamentos de ginástica para a terceira idade na 
Praça dos Trabalhadores, localizada na Avenida Paulo Leite de Oliveira. 714/16 - Ver. Tião 
do Táxi - indica instalação de um ponto de ônibus na Avenida Mário Covas, próximo ao 
Terminal Rodoviário Urbano, na via de chegada e saída da cidade, sentido o km 258. 715/16 
- Ver. Eliel Ferreira - indica troca das lâmpadas queimadas da Rua Falconi localizada, no 
Guarizinho, e nas Ruas do Bairro Capoavinha. 716/16 - Ver. Toni do Cofesa - indica a 
construção de uma ponte que liga o Bairro dos Prestes ao Bairro dos Pintos.717/16 - Ver. 
Eliel Ferreira - indica lajotamento nas Ruas do Bairro Agrovila IV. 718/16 - Ver. Pedro Correa 
- indica a limpeza e corte do mato alto que está impossibilitando a visualização das placas 
de sinalização nas Ruas Hebe Faria Pio e Atila Bonilha Neto. 719/16 - Ver. Margarido - 
indica limpeza e capinagem na Praça 20 de Setembro, situada na Avenida Acácio Piedade. 
720/16 - Ver. Margarido - indica a construção de poço artesiano no Bairro Lavrinhas. 721/16 
- Ver. Margarido - indica a podas das árvores, manutenção e limpeza na Praça Leandro 
José da Costa, no Bairro São Roque. 722/16 - Ver. Preto do Bairro de Cima - indica reparos 
na iluminação pública na Rua Mouracy do Prado Moura, na Vila Nossa Senhora de Fátima. 
723/16 - Ver. Pedro Correa - indica a instalação de uma lixeira comunitária na Rua Durville 
Leme da Silva, na altura do nº 381, no Bairro de Cima.724/16 - Ver. Pedro Correa - indica a 
instalação de uma lixeira comunitária na Rua Pedro Leme Rodrigues, na altura do nº 785, 
no Bairro de Cima. 725/16 - Ver. Preto do Bairro de Cima - indica a construção de uma alça 
de embarque e desembarque dos usuários em frente à Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA).726/16 - Ver. Rodrigo Tassinari - indica revitalização da pintura da quadra e da Praça 
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Pedro Merege, Jardim Europa.727/16 - Ver. Jé - indica colocar em prática a Lei 1992/03 
que institui no município de Itapeva a Semana do Hip Hop. 728/16 - Ver.ª Wiliana Souza - 
indica a manutenção no abrigo do ponto de ônibus do Bairro do Faxinal. A Presidência 
encaminha o Projeto de Lei 055/16 ás Comissões competentes para exarar seus pareceres 
os requerimentos e as indicações à Secretaria Administrativa para as providencias de 
costume. TEMA LIVRE – Faz uso da Tribuna a Vereadora Áurea - Protesta do crime contra 
as mulheres, e aceita este crime encontra indignada e que justiça seja feita. Depois da 
reunião com o Secretário de Obras, abriram o Debret e m frente à Nutriceler já está fazendo 
as obras. Fala dos acontecimentos a nível nacional, querendo igualar aposentadoria da 
mulher com o do homem. Mudanças de regras de aposentadoria. Estão esperando o 
impeachment da Dilma, e essa história de Previdência falida há 30 anos vem essa história. 
Diz que pedir as Câmaras dos municípios vizinhos e temos que garantir a aposentadoria 
aos 60 anos. Os deputados são rápidos para mudar a lei. Os homens irão se aposentar com 
75 anos e a mulher com 65 não podemos aceitar e temos que fazer alguma coisa. ORDEM 
DO DIA - Leitura da Emenda 001/16 à Proposta à Emenda LOM 002/15 – Ver. Laércio 
Lopes – Dá nova redação ao § 1º do artigo 142 – A. §1º As emendas individuais ao Projeto 
de Lei Orçamentária serão aprovadas no limite de 1,2% (um inteiro e dois décimos por 
cento) da receita corrente líquida realizada (da receita tributária ampliada do exercício 
anterior) no exercício anterior, sendo que a metade deste percentual será destinada a ações 
e serviços públicos de saúde. Colocada em discussão e votação únicas foi aprovada por 
todos. Leitura da Proposta de Emenda à LOM 002/15 com Emenda aprovada – 
Comissão EFEO – Acrescenta o art. 142/A na Lei Orgânica do Município de Itapeva, para 
tornar obrigatória a execução da programação orçamentária que especifica. Colocado em 
1ª discussão faz uso da Tribuna o Ver. Margarido, dizendo que essa Lei estabelece que a 
Emenda do Vereador seja obrigatória. Faz uso da Tribuna o Ver. Marmo – Fala sobre as 
Emendas do orçamento que até dezembro a Câmara deve aprovar a LOA, recursos a serem 
arrecadados, se o Executivo tiver um bom planejamento do que vai arrecadar e o que a 
Câmara está aprovando é que em dezembro o orçamento para 2017, 1,2 % da receita 
líquida do município, o valor dá liberdade ao vereador onde será aplicado.  A única Câmara 
que implantou isso de Emendas de vereador de aplicar o recurso no destino escolhido. O 
vereador assume um compromisso. Emendas independente de quem seja o vereador tem 
que ser cumprida. Obra para a comunidade. Colocado em 1ª votação foi aprovado por 
todos. Leitura do Projeto de Lei 054/16 – Ver. Junior Guari - Dispõe sobre denominação 
da via pública Alyson Moraes Cezar, no Bairro Amarela Velha. Colocado em 1ª discussão e 
votação foi aprovado por todos. Leitura da Moção 009/16 - Câmara - moção de apoio à 
PEC 210/2016. Colocada em discussão e votação únicas foi aprovada por todos. Leitura 
do Requerimento 520/16 - Ver. Pedro Correa - requer à Sabesp, para que informe a 
possibilidade de ligação da rede de esgoto na Rua Dom José Carlos de Aguirre, entre o 
Campo do Japonês até o número 95, na Vila Dom Bosco. Colocado em discussão e votação 
únicas foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 521/16 - Ver. Toni do Cofesa - 
requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações pela abertura das Olimpíadas na 
Escola Municipal Prof. João Gilberto de Almeida Correa, no Bairro São Roque. Colocado 
em discussão e votação únicas foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 522/16 
- Ver. Margarido - requer à Sabesp que providencie manutenção e reparos no poço de visita 
que se encontra entupido no cruzamento da Rua Rubens Pereira de Souza com a Rodovia 
Pedro Rodrigues Garcia, no Distrito Alto da Brancal. Colocado em discussão e votação 
únicas foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 525/16 - Ver. Jé - requer ao 
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Deputado Federal Guilherme Mussi, para que viabilize Emenda Parlamentar no valor R$ 
400,000,00 para ser investido na Guarda Municipal Itapevense, em armamento, coletes e 
mais viaturas. Colocado em discussão e votação únicas foi aprovado por todos.  
MATÉRIA PARA A PROXIMA SESSÃO. Em 2ª d/v os Projetos de Lei 038, 048 e 054/16 e 
a Proposta de Emenda à LOM 002/15 com Emenda aprovada. Dependendo dos 
Pareceres das Comissões Competentes: Em d/v únicas o Projeto de Resolução 002/16. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL – Faz uso da Tribuna o Ver. Marmo – As sessões são mais ou 
menos demoradas mais são assuntos trazidos muito importantes. No site da Prefeitura tem 
no portal transparência, tem todas as informações de tudo que é adquirido pelo município. 
Diz que estamos passando por um momento muito difícil no país todo. Faz uso da Tribuna 
o Ver Jé -  Cumprimenta todos e fala com relação ao Secretário Zacharias e duas obras a 
questão do recurso financeiro a obra do Mercado produtor e correu atrás e a verba já se 
encontra em conta no valor de R$ 400.000,00. Da Vila Bom Jesus uma Emenda de 2014 
para pavimentação da Vila no valor de 240.000,000 e na Vila Aparecida também já está na 
conta da Prefeitura e afirma que todas as Emendas do Guilherme Mussi foram pagas. Fala 
da CGM que solicitou uma reunião e não foi atendido e começou estudar sobre a lei que 
institui as normas gerais da GCM. A portaria 407 da DENATRAN é uma cartilha de recursos 
onde consta o que pode ou não ser aplicados e relata que ficou contente pois agora sabe 
que pode ser investidos em vários itens. Fala que a Gestão é do Patriarca. Aparte Dr. Pedro 
fala que a reunião será agendada em data oportuna e tem que ter pauta. Prossegue Jé - 
Dizendo que tem que investir nos armamentos nas viaturas e questiona no que vai gastar e 
quer mais investimentos na GCM e fala que tem pauta.  Quer saber o que vai fazer com o 
R$ 450.000,00. Pede uma comissão da GM para poder debater. Funcionários concursados 
que fazem um excelente trabalho têm agentes que tem que ser capacitado para subir de 
cargo. Faz uso da Tribuna a Vereadora Aurea – A empresa que estava prestando serviços 
nos portais não estava escrita no CREA de São Paulo. Pede a Administração que faça 
averiguação das empresas. A empresa tem pagar os funcionários que recolher o FGTS. 
Relata ainda que a questão da GCM, lamenta que o dinheiro esteja lá e tem que investir sim 
e ver onde precisa e que o Patriarca venha desarmado. Nada mais a tratar a Presidência 
convoca os Senhores Vereadores para a 41ª Sessão Ordinária, a ser realizada segunda-
feira, dia 4 de julho, no horário regimental, e invocando a proteção de Deus, declaro 
encerrados os trabalhos da presente sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada 
esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 30 
de junho de 2016. 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 
PRESIDENTE 
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